



いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校
学校便り
第61号
R5.1.16
文責：佐藤



新年 ますます 年 すごします

今回の冬休みは、例年よりも雪の量が少なく、比較的穏やかなお天気の日が多かったです。雪だるまやかまくらを作って遊ぼうとか、雪寄せをお手伝いしようと考えていた子どもにとっては、少し物足りないと感じたかもしれませんね。

今日から休みが明けて後期後半がスタートしましたが、朝には学校運営協議会委員の佐藤重昭様が学校前の横断歩道で子どもたちを出迎えてくださいました。お心遣いに感謝申し上げます。

冬休み中子どもたちが3つの車（救急車・パトカー・消防車）のお世話になることなく、元気な顔を見せてくれてうれしく思いました。保護者の皆様、地域の皆様のお陰と感謝しております。ありがとうございました。

休み前集会では、「一年の計は元旦にあり」令和5年をどんな年にするのか目標を立ててほしいと話しました。今年はいさぎ年。うさぎはぴょんと跳ねることから、うさぎ年は飛躍の年と言われます。自分の立てた目標に向かって向上してほしいと思います。

学校は今日からいよいよ1年間のまとめの時期に入ります。登校する日は、今日を含めて1年生から4年生は43日、5年生は44日、6年生は41日の予定です。あつという間です。非常に短い日数ですが、今の学年で身に付けなければならない力をしっかり付けて4月を迎えられるようにと考えています。

今日2人の転入生を迎えて岩城小学校は180人が生活する学校となりました。たくさんの人たちと気持ちよく生活するために、迷惑をかけることなく一人一人がしっかり考えて行動できるようになってほしいです。そして、

いのちを守る岩城小

われを磨く岩城小

きづいて動く岩城小 を改めて目指していきます。

令和5年も「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」に向けて職員一同誠心誠意努めて参りますので、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

秋田市内の小学校から

1年 斉藤 ** さん

3年 斉藤 ** さん

2人の兄弟が転入しました。

みなさんよろしくお願ひします！

